

## PENGANTAR REDAKSI

WARTA IKTILOGI adalah majalah ilmiah populer yang diterbitkan oleh Masyarakat Iktiologi Indonesia sejak tahun 2017; dan terbit secara berkala tiga kali setahun pada setiap bulan April, bulan Agustus dan bulan Desember. Tujuan penerbitan majalah ini untuk mewadahi informasi-informasi ilmiah yang menarik mengenai ikan dengan segala aspeknya namun dikemas secara ringan (populer) sehingga mudah dicerna oleh berbagai kalangan.

Edisi kesembilan, yaitu Volume 4 Nomor 3 terbit bulan Desember tahun 2020, kembali menjumpai para pembaca. Pada cover depan ditampilkan foto ikan terbang, *Hirundichthys oxycephalus* Bleeker, 1852., yang diambil dari hasil tangkapan di perairan Maluku. Foto ini merupakan foto dari dosen Fakultas Kelautan dan Perikanan, Universitas Pattimura, Ambon. Rincian tulisan tentang ikan tersebut merupakan salah satu tulisan dalam edisi ini. Secara lengkap edisi ini menyajikan informasi yang menarik untuk disimak, yaitu: Bagaimana Membedakan Jantan dan Betina Ikan?, Ikan Terbang – Potensi Perairan Maluku yang Terabaikan, *Oryzias marmoratus*, si Marmer dari Danau Towuti – Sulawesi Selatan, Domestikasi Ikan Brek sebagai Upaya Diversifikasi Budidaya Ikan Asli Indonesia, Sentuhan Teknologi Rantai Dingin dan Pendapatan Nelayan Tanjung Selor - Kalimantan Utara, Promosi Terbuka Program Doktor Muhammad Nur, Promosi Terbuka Program Doktor Ade Sunaryo, Sidang Senat Terbuka Pengukuhan Guru Besar/Profesor Agus Nuryanto, MII Webinar Series #4: Biodiversitas dan Konservasi Iktiofauna Air Tawar – Papua & Papua Barat, MII Webinar Series #5: Iktiofauna Asli dan Asing Invasif – Sumatera bagian Utara: Pengelolaan & Pengendalian, MII Webinar Series #6: Pengelolaan dan Konservasi Sumber Daya Ikan Rawa Gambut & Terumbu Karang - Sumatera bagian Tengah, dan MII Webinar Series #7: Pengelolaan Perikanan Berkelanjutan Berbasis Budidaya Ikan Lokal - Sumatera bagian Selatan.

Dewan Redaksi mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penerbitan Warta Iktiologi edisi ini, yang tentunya tidak lepas dari kekurangan. Namun selalu diupayakan menuju kesempurnaan untuk memenuhi harapan para pembaca. Kami sangat berharap kepada para pembaca dan pihak terkait ikut berkontribusi dalam menyebarkan informasi yang dimiliki kepada khalayak luas. SELAMAT MEMBACA

**Redaksi**